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Ignacio Ribeiro 

 
 
 
 

 
● Breve biografía del candidato. 

 
En los años 90 comencé a trabajar en telecomunicaciones enfocado en distintos proyectos y redes de telefonía 
VoIP. 
Desde el 2004, dirijo Llamada IP SRL, empresa argentina con licencia TIC, que ofrece servicios de telefonía e 
internet. 
Como miembro de distintas asociaciones, como la Cámara Argentina de Telefonía IP y Comunicaciones 
Convergentes (CATIP) y de la Cámara Argentina de Internet (CABASE) pude establecer relaciones con carriers, 
proveedores y colegas en países de Latinoamérica y el mundo. 
Desde hace varios años soy el responsable de la Comisión de Telefonía IP y Portabilidad en CABASE. También 
ha participado en la Comisión Electoral y soy uno de los actuales vicepresidentes de su Consejo Directivo. 
 

● Háblanos de ti. La persona y sus intereses. 
 
Mi pasión es brindar soluciones de comunicación a las personas y empresas para estar cerca a pesar de las 
distancias. Mi curiosidad y fascinación por la comunicación comenzó desde muy temprana edad, y con el 
tiempo se convirtió en mi vocación.Dos circunstancias me llevaron a convertir mi hobby en una empresa: una 
familia repartida entre Uruguay y Argentina, y la decisión de mis mejores amigos de irse a vivir en los ‘90 a 
otros países como Brasil, Estados Unidos o México. Investigando en foros o blogs del rubro y de los propios 
fabricantes de hardware, fui encontrando técnicas y soluciones dentro de la telefonía IP. Esta búsqueda me 
cruzó con personas autodidactas, curiosas y apasionadas como yo y juntos nos fuimos profesionalizando y 
aprendiendo. Muchas de ellas fueron o son parte de Llamada IP. 
 

● Háblanos de tu trayectoria, tu formación y desarrollo profesional. 

Nací el 12 de agosto de 1974, en Buenos Aires. 
En 2004 fundé Llamada IP SRL.  
En 2017 asumí como coordinador de la Comisión de Telefonía, en CABASE. En esa Comisión impulsamos la 
publicación de un nuevo Convenio de Interconexión, que contempla acuerdos multilaterales y por capacidad, 
conceptos de Bill&Keep, puntos neutros de interconexión asociativos, IXPs y cooperativismo.  En 2018 pusimos 
en marcha el Punto de Interconexión para telefonía TEL XP.  
En 2019 participamos de la consulta pública para incluir el uso del protocolo SIP en la interconexión de 
telefonía, sin necesidad de vínculo físico. 
En el año 2020 establecimos acuerdos con Gobierno para la interconexión de líneas de emergencia Coronavirus.
  
En 2022 concretamos la actualización del ABD de portabilidad, que habilitó la portación de numeración fija. En 
2023 trabajé en la simplificación de las áreas geográficas y la eliminación de los costos de larga distancia 
nacional. 
 



 

 

● Cuenta cómo nació tu interés por participar en LACNIC y cuál es tu historia con LACNIC. 
 
Conocí LACNIC al momento de registrar el ASN para Llamada IP SRL. 
Luego, al participar en eventos de CABASE y de LACNIC fui tomando mayor conocimiento de la tarea que 
LACNIC desempeña. 
La gobernanza de los recursos de internet y la importancia de hacer accesibles esos recursos a los operadores 
e instituciones que los requieren es de enorme importancia. Esa misión reforzó mi interés por participar. 
 

● ¿Cuál es tu visión de LACNIC, su misión y el papel de LACNIC como factor de desarrollo y crecimiento de la 
región? 
 
Considero de gran importancia y necesidad su dedicación a promover y administrar en forma plural los recursos 
de internet. Que las instituciones que los requieran y los operadores entrantes puedan acceder a ellos es 
básico. La tarea que se impone LACNIC es el crecimiento de Internet en la región, con una política que defienda 
los intereses de la comunidad. Que Internet sea un instrumento de inclusión social y desarrollo. Me interesa 
informar y formar sobre esto. 
 

● ¿Qué crees que es lo más importante que aportarás a LACNIC como integrante del órgano en caso de ser 
elegido y qué te motiva para postularte a dicha posición? 
 
Mi vocación y entusiasmo es comunicar y facilitar el acceso a la comunidad de internet. Pongo especial atención 
a los operadores entrantes, los nuevos usos, las nuevas tecnologías que requieran recursos. Conviene 
salvaguardar la pluralidad de voces, países, regiones. Quisiera garantizar que quienes formen el cuerpo de 
LACNIC mantengan esta diversidad. Democratizar el acceso a estos recursos, sus formas de uso, su 
comprensión y difusión significa crecer. Puedo contribuir a eso. 
Por la presente otorgo mi consentimiento expreso para que los datos que he proporcionado sean utilizados y 
publicados en la página web de LACNIC a los efectos de que los socios conozcan las respuestas de los candidatos 
al cuestionario. 

 
� Criterios de Idoneidad Deseables 

 
 

Respuestas enviadas por el/la candidato/a a través del cuestionario de Incompatibilidades, Capacidades e 
Idoneidades: 

 
● Que tenga o haya tenido algún nivel de participación en órganos electivos de LACNIC. 

 
Ninguno 
 

● Que participe o haya participado en alguno de los foros técnicos de la región (FLIP6, Foro de Seguridad, Foro 
de Interconexión, Foro de Operadores).  
 
Peering Forum 
Foro Técnico de LACNIC 
 

● Que participe o haya participado u organizado eventos auspiciados por LACNIC (LACNIC, LACNIC 
ONtheMOVE, AMPARO, etc.).  
 
Evento LACNIC  
Evento LACNIC / LACNOG  
Taller presencial de IPv6 
 



 

 

 
 

● Vínculo profesional o laboral (ya sea como empleado, asesor, consultor, directivo y/o accionista) con 
entidades titulares de recursos numéricos en la región (asociados LACNIC). 
 
Titular en Llamada IP SRL - AS265715  
Directivo en CABASE - Cámara Argentina de Internet 
 

● Vínculo profesional o laboral (ya sea como empleado, asesor, consultor, directivo y/o accionista) con 
organizaciones de la comunidad técnica de la región. 
 
Directivo en CABASE - Cámara Argentina de Internet 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
● Brief biography of the candidate 

 
I began working in telecommunications back in the 90s, focusing on various projects and VoIP telephony 
networks. 
Since 2004, I manage Llamada IP SRL, an Argentine company licensed to operate in ICT and which provides 
telephone and internet services. 
As a member of different associations such as CATIP (the Argentine Chamber of IP Telephony and Convergent 
Communications) and CABASE (the Argentine Internet Chamber), I was able to establish relationships with 
carriers, providers, and colleagues across Latin America and worldwide. 
For several years I have been responsible for CABASE's IP Telephony and Portability Commission. I have also 
been part of CABASE's Electoral Commission and am currently one of the vice presidents of CABASE's Board of 
Directors. 
 

● Tell us about yourself and your interests. 
 
I am passionate about providing communication solutions to individuals and companies so that they can remain 
close despite physical distances. My curiosity and fascination with communications began at a very young age. 
Over time, this became my vocation. Two circumstances led me to turn my hobby into a company: a family 
divided between Uruguay and Argentina, and my best friends’ decision in the 90s to live in other countries such 
as Brazil, the United States or Mexico. While researching industry and even hardware manufacturer forums 
and blogs, I began finding techniques and solutions within IP telephony. This search led me to cross paths with 
other self-taught, curious, and passionate people like me and together we learned and became professionals. 
Many of these people were or are now part of Llamada IP. 
 

● Tell us about your work experience, education, and professional development. 

I was born in Buenos Aires on 12 August 1974. 
In 2003, I founded Llamada IP SRL.  
In 2017, I was appointed Coordinator of CABASE's Telephony Commission. This Commission promoted the 
publication of a new Interconnection Agreement that considers multilateral agreements and agreements by 
capacity, as well as Bill&Keep, neutral interconnection points, IXPs, and cooperativism. In 2018, we launched 
the TEL XP telephone interconnection point.  
In 2019, we participated in the public consultation to include the use of the SIP protocol in telephone 
interconnection, without the need for a physical link. 
In 2020, we established agreements with the Government for the interconnection of coronavirus emergency 
lines.  
In 2022, we completed the portability ABD update, which enabled fixed number portability. In 2023, I worked 
on simplifying geographic areas and eliminating national long-distance costs. 
 

● Tell us why you are interested in participating in LACNIC and your history with the organization. 
 
I first came into contact with LACNIC when I registered the ASN for Llamada IP SRL. 
Then, by participating in CABASE and LACNIC events, I gained a broader understanding of the work done by 
LACNIC. 
Internet resource governance and making these resources accessible to the operators and institutions that 
require them is of enormous importance. This mission reinforced my interest in participating. 
 

● What do you think of LACNIC, its mission, and the organization’s role as a driver of growth and development 
in the region? 
 



 

 

I believe LACNIC’s commitment to promoting and managing Internet resources in a plural manner is very 
important and necessary. It is essential for institutions that require them and for incoming operators to be able 
to access these resources. LACNIC’s mission is to facilitate the growth of the Internet in the region, with policies 
that defend the interests of the community. Also, making the Internet an instrument for social inclusion and 
development. I am interested in informing and educating about this. 
 

● In your opinion, what would be your greatest contribution to LACNIC as a member should you be elected? 
What motivated you to run for a position on this body? 
 
Communicating and facilitating access to the Internet community are my vocation and passion. I am particularly 
interested in new entrant operators, new uses, and new technologies requiring resources. It is important to 
safeguard the plurality of voices, countries, and regions. I would like to guarantee that those who are part of 
LACNIC maintain this diversity. Democratizing access to these resources, their uses, their understanding, and 
dissemination translates into growth. I can contribute to this. 
 
I hereby expressly grant permission for the information that I have provided to be used and published on 
LACNIC's website so that LACNIC members can have access to the candidates’ answers to the questionnaire. 

 
� Desirable Suitability Criteria 

 
Replies submitted by the candidate through the Incompatibilities, Capacities, and Suitability questionnaire: 

 
● Having or having had some level of participation in LACNIC's elected bodies. 

 
None 
 

● Participating or having participated in one of the regional technical forums (FLIP6, Security Forum, 
Interconnection Forum, Network Operators Forum).  
 
Peering Forum 
LACNIC Technical Forum 
 

● Participating or having participated or organized events sponsored by LACNIC (LACNIC, LACNIC ON the 
MOVE, AMPARO, etc.).  
 
LACNIC event  
LACNIC / LACNOG event  
In-person IPv6 workshop 
 

● Professional or employment ties (whether as an employee, advisor, consultant, manager, and/or 
shareholder) with organizations which have been assigned number resources in the region (LACNIC 
members). 
 
Owner Llamada IP SRL - AS265715  
Director at CABASE, the Argentine Internet Chamber 
 

● Professional or employment ties (whether as an employee, advisor, consultant, manager, and/or 
shareholder) with organizations that are part of the regional technical community. 
 
Director at CABASE, the Argentine Internet Chamber 

 
 



 

 

 
● Breve biografia do candidato. 

 
Nos anos 90 comecei a trabalhar em telecomunicações com foco em diferentes projetos e redes de telefonia 
VoIP. 
Desde 2004, sou Diretor de Llamada IP SRL, empresa argentina com licença TIC, que oferece serviços de 
telefonia e Internet. 
Como membro de diferentes associações como a Câmara Argentina de Telefonia IP e Comunicações 
Convergentes (CATIP) e a Câmara Argentina da Internet (CABASE), pude estabelecer relações com operadoras, 
fornecedores e colegas em países da América Latina e do mundo. 
Há vários anos sou o responsável pela Comissão de Telefonia IP e Portabilidade na CABASE. Também participei 
da Comissão Eleitoral e sou um dos atuais Vice-presidentes de seu Conselho Diretivo. 
 

● Fale de você. A pessoa e seus interesses. 
 
Minha paixão é fornecer soluções de comunicação para pessoas e empresas estarem próximas apesar das 
distâncias. A minha curiosidade e fascínio pela comunicação começaram desde muito cedo e com o tempo 
tornou-se a minha vocação. Duas circunstâncias me levaram a transformar meu hobby em empresa: uma 
família dividida entre o Uruguai e a Argentina, e a decisão de meus melhores amigos de ir morar nos anos 90 
em outros países como o Brasil, Estados Unidos ou México. Pesquisando em fóruns ou blogs da área e dos 
próprios fabricantes de hardware, fui encontrando técnicas e soluções dentro da telefonia IP. Esta busca me 
aproximou de pessoas autodidatas, curiosas e apaixonadas como eu, e juntos nos profissionalizamos e 
aprendemos. Muitas dessas pessoas fizeram ou fazem parte de Llamada IP. 
 

● Fale de sua trajetória, sua formação e desenvolvimento profissional. 

Eu nasci em 12 de agosto de 1974 na cidade de Buenos Aires. 
Em 2004 fundei Llamada IP SRL.  
Em 2017 assumi como Coordenador da Comissão de Telefonia na CABASE. Nessa comissão promovemos a 
publicação de um novo Convênio de Interconexão que contempla acordos multilaterais e por capacidade, bem 
como conceitos de Bill&Keep, pontos de interconexão associativos neutros, IXP e cooperativismo.  Em 2018 
lançamos o Ponto de Interconexão para Telefonia TEL XP.  
Em 2019 participamos da consulta pública para incluir o uso do protocolo SIP na interconexão de telefonia, 
sem a necessidade de vínculo físico. 
Em 2020 estabelecemos acordos com entidades governamentais para a interconexão de linhas de emergência 
Coronavírus.  
Em 2022 concretizamos a atualização do ABD de portabilidade, que habilitou a portabilidade de numeração 
fixa. Em 2023 trabalhei na simplificação das áreas geográficas e na eliminação dos custos de longa distância 
nacional. 
 

● Como nasceu o seu interesse por participar em LACNIC e qual é a sua história com LACNIC? 
 
Conheci o LACNIC quando registrei o ASN para Llamada IP SRL. 
Depois, por ter participado de eventos da CABASE e do LACNIC, fiquei mais consciente da tarefa que o LACNIC 
desempenha. 
A governança dos recursos da Internet e a importância de tornar esses recursos acessíveis aos operadores e 
instituições que os requerem é de enorme importância. Essa missão fortaleceu o meu interesse por participar. 
 
 
 

● Qual é a sua visão do LACNIC, sua missão e o papel de LACNIC como fator de desenvolvimento e crescimento 
da região? 



 

 

 
Considero de grande importância e necessidade a sua dedicação em promover e gerenciar os recursos da 
Internet de forma plural. Que as instituições que os requeiram e os operadores entrantes possam acessá-los é 
essencial. A tarefa que o LACNIC se propõe é o crescimento da Internet na região, com uma política que 
defenda os interesses da comunidade. Que a Internet seja um instrumento de inclusão social e 
desenvolvimento. Eu estou interessado em informar e treinar sobre isso. 
 

● Segundo você, qual vai ser sua contribuição mais importante para LACNIC como integrante do órgão caso 
seja eleito, e qual a sua motivação para se candidatar à referida posição? 
 
Minha vocação e entusiasmo é comunicar e facilitar o acesso à comunidade da internet. Coloco atenção 
especial às novas operadoras entrantes, os novos usos, as novas tecnologias que requeiram recursos. Convém 
salvaguardar a pluralidade de vozes, países, regiões. Gostaria de garantir que aqueles que formam o corpo do 
LACNIC mantenham essa diversidade. Democratizar o acesso a esses recursos, suas formas de uso, sua 
compreensão e divulgação significa crescimento. Eu posso contribuir para isso. 
Pelo presente, autorizo expressamente a publicação e uso dos dados por mim fornecidos no site de LACNIC 
aos efeitos de que os associados conheçam as respostas dos candidatos ao questionário. 
 
 

 
� Critérios de Habilidades Desejáveis 

 
Respostas enviadas pelo/a candidato/a por meio do questionário de Incompatibilidades, Capacidades e 
Habilidades: 

 
● Que tenha o tinha tido algum nível de participação em órgãos eletivos de LACNIC. 

 
Nenhum 
 

● Que participe ou tenha participado de qualquer um dos fóruns técnicos da região (FLIP6, Fórum de 
Segurança, Fórum de Interconexão, Fórum de Operadores).  
 
Peering Forum 
Fórum Técnico do LACNIC 
 

● Que participe ou tenha participado ou organizado eventos patrocinados pelo LACNIC (LACNIC, LACNIC ON 
the MOVE, AMPARO, etc.).  
 
Evento LACNIC  
Evento LACNIC / LACNOG  
Oficina presencial do IPv6 
 

● Relação profissional ou de trabalho (seja como funcionário, assessor, consultor, gerente e/ou acionista) com 
organizações titulares de recursos de numeração na região (associados LACNIC). 
 
Titular em Llamada IP SRL - AS265715  
Diretivo na CABASE - Câmara Argentina de Internet 
 
 

● Relação profissional ou de trabalho (seja como funcionário, assessor, consultor, gerente e / ou acionista) 
com organizações da comunidade técnica da região. 
 
Diretivo na CABASE - Câmara Argentina de Internet. 


